

## Conseil Communal

### Séance du 26 juin 2023

Réponse à l'interpellation de Mesdames Eléna CHANE-ALUNE,  
Caroline SAAL et de Monsieur Guy KRETTELS

**Objet : Les Ardentes : Et si on organisait un Festival OFF**

Mesdames les Conseillères,

Monsieur le Conseiller,

La politique culturelle de la Ville est saluée à tous les étages, pour les grandes institutions et les institutions plus modestes. Ce qui nous permet d'améliorer notre positionnement en qualité de Métropole.

Je rappellerai, notamment, les 2 plans de relance qui ont profité à plusieurs dizaines d'acteurs culturels, ainsi que l'opération « place aux artistes » dotée chaque année plus de 100.000. De même, des subsides sont versés par la Ville, à l'initiative de Julie FERNANDEZ FERNANDEZ au festival de musique urbaine organisé par les Maisons de Jeunes du Peri et la baraka.

Vous amenez la proposition d'un festival « off ». Pourquoi pas. Elle doit être étudiée. Nous devons étudier cela sur les différents aspects : culturel, financier, mobilité, police. Je ne sais pas si les habitants de la rue des Abesses mettront leur garage à disposition pour faire une « after » à partir de deux heures du matin mais il est clair que nous ne devons pas installer le désordre ni le bruit. Sur le concept, et je vous parle en tant qu'habitué du festival d'Avignon, je vois bien tout

l'intérêt. Etudions cela et je pense que les organisateurs ne sont pas fermés.